



大阪市委託事業  
『つどいの広場』  
保育所・今川学園

☆☆今月のひまわり☆☆

急に肌寒くなり慌てて秋物の衣類を用意したと思ったら、また汗をかく陽気になり、次は秋の長雨が続き「梅雨の時より雨が長い！」とうんざりした声も聞かれました。このように目まぐるしく変わる気候に皆さん体調を崩されていませんか？

さて、『ひまわり』では、そろそろ来年度の幼稚園・保育園の入園の話題が出てきました。子どもさんたちを赤ちゃんの頃から見ていたスタッフとしては来年の春には入園するのかなと思うと嬉しい反面、寂しい思いもあり感慨深いものがあります。そんなスタッフの気持ちとは裏腹に子どもさんたちはとっても元気！大きな声で笑ったりおしゃべりしたり、おもちゃやお砂場遊びを楽しんでいます。また、下のお子さんが生まれ一緒に来てくれて一層にぎやかになりスタッフも一緒に楽しませてもらってます。11月に入り、落ち葉・どんぐり・松ぼっくりなど秋の深まりを感じるようになる中、『ひまわり』でお子さまの成長を見守り胸キュン！しましょうね。



ハロウィン

～保育所でミニ運動会～

10月17日(火)今川学園保育園でミニ運動会がありました。生憎の雨で園庭ではなく保育所二階の娯楽室で行いました。

いつも遊んでいる『ひまわり』とは違うお部屋に先き来ていたお子さん二人は大泣き！保育園のおもちゃを出すと目新しいおもちゃにちょっと涙もとまって、笑顔が…。その後、保育園の運動会でしていた“体操”を元気よくしてスタート。体も温まったところで、パンダさん目がけて“よーいドン”のかけっこ。キャンセルがあり、つどいからは3名の参加だったので、保育園のひよこ組さんも遊びに来てくれてみんなで楽しく賑やかにかけっこをしました。

そのあとは“障害物競走”ならぬアスレチックあそび。一つ目は、はしご。二つ目は滑り台。三つ目は跳び箱の上からジャンプ。みんなそれぞれ自分の“お気に入り”を見つけ、何度もするうちにどんどん上手になって、はしごもスイスイ行けるようになり、跳び箱ジャンプもすっと跳べるようになっていました。最後は玉入れです。かけっこで登場したパンダさんが再び登場！パンダさんのお口にりんご(赤玉)を入れていきます。みんな背が足りず、“う～ん”と一生懸命背伸びをして入れてました。楽しかった時間はあっという間に終わり、室内でしたが体を使ってたくさん遊ぶことができました。ミニ運動会、みんながんばったね～☆

10月27日(金)、『ひまわり』にて Halloween Party を行いました。

いつもと少し違う雰囲気にとドキドキしているお友だち、初めて遊びに来てくれたお友だち、たくさんのお友だちが集まり朝から大賑わい！！

製作コーナーでは、イラストに色を塗りオリジナルのメダルを作ったり、黒い袋で作ったマントにカボチャやキャンディ、シールを貼って世界に一つだけのマントが出来上がっていました。出来上がったマントを身につけてお写真 Time☆とっても可愛らしい姿にお母さんたちも“に～っこり”。

変身コーナーでは、用意している衣装に身を包み、ポーズを決める姿も♪ドレスやマントなど…どれにしようなか？とお母さんたちも真剣に選んでましたね。

他にも、お化けたちをやっつけるポーリングや、カボチャ・お化けのお顔を作る福笑いなど、それぞれやりたいものを見つけ遊んでいました。

可愛くて少し怖い？Halloween の雰囲気、みんなでワイワイ楽しかったですね。

年々日本でも賑わいを増してきた Halloween。当日は皆さん楽しまれたのかな？

またお話を聞かせてくださいね。



◆◆ブックスタート◆◆

生後3ヶ月検診時に渡された“引換券”をお持ちいただくと『ひまわり』で「絵本」をお渡しします。

予約が必要ですが、読み聞かせの時間もありますので、どうぞご利用ください。

ひまわり利用曜日 & 時間のお知らせ

毎週 月～金

AM10:00～PM4:00